

PARA RESOLVER LA CRISIS

VARGAS LLEVA CONTROVERSIA A LA CORTE

El magistrado José Luis Vargas Valdez presentó ayer ante la Corte una controversia sobre la crisis en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Con ello, se busca que sea el tribunal quien determine si es constitucional o no la decisión de cinco magistrados del TEPJF de destituir a Vargas Valdez de la presidencia de ese órgano electoral.

Ese recurso fue presentado por personal del área jurídica del TEPJF y se espera que en las próximas horas la Corte determine si lo acepta o no a trámite.

Los cinco magistrados que votaron por la destitución de Vargas Valdez desairaron a la invitación de éste para negociar, por videoconferencia, una salida a la crisis en el TEPJF. La reunión fue convocada

para las 18:00 horas de ayer. Sólo la magistrada Mónica Soto, afín a Vargas, confirmó su asistencia, pero ante la falta de quórum tampoco se conectó. Vargas dejó abierta la invitación para una fecha posterior.

— *David Saúl Vela*



ESPECIAL

DESTITUIDO. José Luis Vargas, durante la sesión del pasado miércoles.

